



学校だより
【10月25日号】

校長室より⑬運動会～オールそうじゅの力①～ ありがとうございました

今年も特別な年、特別な運動会となりました。しかし、普段と変わらない子どもたちのひたむきさ・いっしょけんめいさ、教職員の情熱、保護者・地域の皆さまの温かさが創りあげた最高の運動会となりました。6年生にとって、小学校生活最後の運動会。もっと走りたかった、もっと表現したかった、もっと見てもらいたかった。きっといろいろな思いがあったと思います。そんな中で、今できることを精一杯やりきりました。凛としたすばらしい姿でした。さすが、うちの自慢の6年生、うちの自慢のリーダーたちです。今年は3年ぶりに全校が一堂に会した運動会でした。運動場で全校みんなで互いの演技を見て、声には出せないけど手拍子や大きな拍手を送る子どもたちの姿がとてもすてきでした。さすがうちの自慢の子どもたちです。みんなで一つの目標に向かって頑張り、成し遂げるってすばらしいですね。



保護者のみなさまには、いろいろな面で窮屈な思いをおかけいたしました。検温、入退場等ご協力いただきありがとうございました。また、PTAの役員の皆様には、早朝より待機場所の設営、会場運営にあたっていただきありがとうございました。みんなが協力してくださったおかげで成り立った運動会でした。オールそうじゅの力を感じた一日でした。

現状を考えると、この先どのような状況になるかわかりません。どんな時もオールそうじゅのフラッグのもと、みんなで一人ひとりを大切に、子どもたち、教職員、保護者・地域の皆さま みんなが ONE TEAMとなって全てのことに全員で全力で立ち向かっていきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

待機場所設営 (PTA)

校長室より⑭小運動会～オールそうじゅの力②～ さらなる高みを!



総社小学校には、83名の教職員がおります。運動会という大きな行事を創りあげるには、それぞれ役割があります。ステージの上で子どもたちを指導する者、不安を抱えている子どもを勇気づけて何とかステージの上にあげる者、裏方として環境整備をする者、観客の方を誘導する者、職員室で留守を守る者。その役割は様々ですが、何一つ、誰一人欠けても運動会を創りあげることはできません。それぞれの立場で、今できることに全力を注ぐからこそできあがっている運動会です。そんな総社小学校の教職員集団を誇りに思うとともに ONE TEAMを実感できることをありがたいと思っています。ここで満足せず、83名 オールそうじゅみんなでさらなる高みをめざしていきたいと思います。